

Sehr geehrte Damen und Herren,

Als Bürgerin eines demokratischen Staates spreche ich mich gegen die geplante Gesetzesänderung, die mir viel zu weit in die Privatsphäre eingreift aus.

Die im Gesetzesentwurf beabsichtigten Maßnahmen zur Bekämpfung von Sars-Cov2 stehen in keiner Relation mit der tatsächlichen Bedrohungslage und den bis jetzt gesammelten Daten und Fakten.

Es ist eine Bevormundung von verantwortungsvollen und selbst bestimmten Bürgern und ist mit unserer österreichischen Verfassung nicht vereinbar.

Bitte bestätigen Sie mir, dass meine Stellungnahme/Einspruch registriert und gezählt wurde.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Fabry